

La Semana

REDACCIÓN DE EL BIEN PÚBLICO

Año III. Sábado 2 de octubre de 1915 N.º 139

CULTOS

Parroquia de Santa María

Primer domingo de octubre. — Misas rezadas a las horas de costumbre, siendo la de las siete de comunión para los cofrades del Rosario. A las diez la mayor con sermón por el Reverendo don Jaime Tutzó, Beneficiado. A las dos Catecismo para niños. A las tres Vísperas y Completas y después la procesión en honor de la Santísima Virgen y la del Santo Rosario. A las cinco instrucción doctrinal por el Reverendo señor Rose-lló, Vicario.

En la iglesia de San José, catecismo para niñas a las tres y media.

En la Concepción, catecismo para niños el lunes, miércoles y viernes al anochecer.

Lunes 5. — A las cinco y cuarto continuación

en este día y en todos los restantes de la semana la devoción del mes del Rosario, con exposición del Santísimo durante la celebración de la primera Misa.

Viernes 8. — Via Crucis a las seis y media.

Parroquia de Ntra. Sra. del Carmen

Mañana dominica XIX después de Pentecostés. — Misas rezadas a las cinco y media, siete y media, y nueve. A las diez la Misa mayor, con homilia que dirá el Lic. Rdo. señor Cura. Econo- mo. A las once y cuarto junta ordinaria de la Co- fradia. Por la tarde a las tres canto de Vísperas, exposición del Santísimo y los cultos del mes del Rosario. A las cuatro y media p'ática doctrinal por el citado señor Economo.

Enseñanza de Catecismo, — De nueve y ms.

dia a diez y media de la mañana y de cinco a seis de la tarde en el Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas. De cuatro a cinco de la tarde en la Residencia de las Carmelitas y Asilos de San Juan y San Fernando.

Lunes 4 octubre. — Misas rezadas a las horas de costumbre. Al anochecer los cultos del mes del Rosario, empezando a las seis, con exposición del Santísimo.

Sábado 9 — A las siete y media Misa rezada con exposición del Santísimo y Visita a la Virgen del Carmen, a intención de la Cofradía. Por la noche, después de los cultos del mes de octubre, Salve cantada a la Reina del Carmelo.

Parroquia de San Francisco

Domingo primero de octubre. — Misas rezadas a las cinco y a las siete; a las ocho menos cuarto Misa de comunión general para las Hijas de María. A las nueve y media la Misa de la tropa. A las diez la Misa mayor con homilía por el Rdo. señor Cura Párroco. A las dos y media enseñanza de catecismo, a las tres y media Vísperas y al anochecer Misas Completas en preparación a la festividad del Seráfico Patriarca de Asis Titular de la Parroquia.

Lunes 4 festividad del Patriarca San Francisco. — Misas rezadas desde las cinco y media, a las siete y media Misa de comunión general, terminada la cual se dará la bendición papal a los Hermanos de la V. O. T.; a las diez la Misa so-

lemné en la que predicará el Rdo don Cristóbal Timoner, Cura Párroco de San Luis. A las tres y media solemnes Vísperas y después procesión que seguirá el curso acostumbrado.

Martes 5 — A las siete y media y a las nueve Misas rezadas en el altar de San Antonio de Padua.

Viernes 8 — A las seis y media se dará principio a la solemnidad de Cuarenta Horas con procesión claustral, y luego de expuesto el Santísimo Sacramento se practicará la devoción del mes del Rosario durante una Misa rezada. A las diez Misa solemne; a las tres meditación y Trisagio; a las seis Laudes, sermón por el Rdo. don Miguel Pons Seguí prebítero y acto continuo la reserva.

Sábado 9 — Seguirá la solemne exposición de Cuarenta Horas, descubriéndose también a las seis y media. A las siete Misa con el ejercicio del mes del Santo Rosario y a las diez la mayor. A las tres meditación y Santo Trisagio. A las seis Laudes, predicando después el Rdo. don Juan Mercadal, Cura Párroco.

Adoración Diurna y Nocturna al Stmo. Sacramento

Continúa la exposición en Santa María de cinco y media a seis mañana; en el Carmen de seis a seis y media tarde y en las Religiosas Concepcionistas de seis a siete tarde.

Hoy sábado 2 octubre. — Adoración Nocturna

en San Francisco Turno 1.º *Mater Inmaculata*.
Por la Adoradora Honoraria doña María Aguirre
Vicient (q. e. p. d.),

Lunes 4 octubre, fiesta de San Francisco de
Asis. — Cuatro y media tarde, Procesión en ho-
nor del Glorioso Titular de la Sección Mahonesa,
para la cual se ruega con todo interés la asisten-
cia a los adoradores y tarsicios.

Viernes 8, sábado 9 y domingo 10 octubre.
Cuarenta Horas mayores en la parroquia de San
Francisco, de seis y media mañana a ocho y me-
dia noche. Se ruega atentamente a los adorado-
res y tarsicios la asistencia a las procesiones
claustrales de comienzo y final de las Cuarenta
Horas.

Lunes 11, martes 12 y miércoles 13 octubre.
Solemísimo Triduo en San Francisco en honor
de Nuestra Señora del Pilar según cultos que se
detallarán. Los sermones estarán a cargo del elo-
cuente orador Rdo. P. Fr. Ludovico de los Sagra-
dos Corazones, Religioso Carmelita.

Santo Evangelio

Dóminica XIX después de Pentecostés

El Evangelio de la Misa es de S. Mateo, cap. XXII

Semejante es el Reino de los Cielos a un Rey
que celebró las bodas de su hijo enviando a sus
criados para que hicieran venir a todos los con-
vidados; mas éstos no quisieron ir. Envio de nue-
vo otros criados y les dijo: Decid a los convida-

dos: he aquí que está ya preparado mi festín, to-
do está pronto; venid, pues, a la boda. Mas estos
despreciando la invitación se marcharon unos a
sus quintas y los otros a sus trabajos.

CONSIDERACIÓN

El gran Sacramento de la Religión cristiana
es la Sagrada Eucaristía. El Sacramento resumen
de las finezas, Memorial de los más grandes pro-
digios, el mismo amor divino para con los hom-
bres es la Eucaristía.

El Rey celestial y eterno es el que escogió
en su sabiduría infinita este medio extraordinario
y divino de comunicarse y unirse con sus criatu-
ra; con más, rechazando las otras, sin señalar
diferencias ni de sexos, ni de clases, ni de condi-
ciones, sino que estableciendo una igualdad que
no comprendemos, llama, invita y se ofrece a to-
dos en manjar para que lo coman, participando
les igual fuerza nutritiva, igual sabor exquisito e
igual vida eternal.

Llama a sus criados los Apóstoles y sucesores,
a todos sus ministros y les dice: id a los convida-
dos y hacedles saber que preparada está la mesa;
dispuesto el banquete, que vengan y se sienten
conmigo a la mesa.

Todos los cristianos están convidados, porque
a todos se les ha enseñado las primeras verdades
y todos son conocedores del gran misterio euca-
ristico.

Preparada tengo la comida, nos dice Jesús;
no le paguemos despreciando su magnanimidad;

Recemos

dispuesta está ya mi mesa, no rechazemos tan amoroso aviso, porque en esta regia comida los corazones quedan trocados y encendidos en el amor de Dios.

Sólo comiendo de la Carne y Sangre de Cristo, es como el hombre vive la vida espiritual y cristiana, recuperando las fuerzas perdidas por el pecado; uniéndose el hombre con Dios, es solamente como reina entre el pueblo cristiano la virtud de la caridad, porque unificados no ya sólo en el pensar sino que participando y comiendo del mismo pan, todos se reconocen con el mismo título de hijos de Dios; considerándose como hermanos, porque juntos todos reciben las mismas gracias y favores.

Vayamos hasta el altar, sentémonos a la mesa eucarística de nuestro Rey, Cristo Hostia, y tendremos vida verdadera y abundante.

Si despreciamos tan amorosa invitación, no haremos reos de juicio, y quizás, entonces, cansado Dios de usar con nosotros tanta bondad y misericordia, nos retirará su gracia, nos despreciará no queriéndonos reconocer en la última hora del tremendo día.

Quien no quiere conocer a Dios como Padre, lo reconoce al fin como Supremo Juez.

ORFILA, PRESBITERO.

San Luis (Llucalari) 2 10 15.

Cuán triste se siente el corazón cristiano al ver cómo la impiedad moderna no sólo lleva su fétido aliento y desequilibrio a los Estados y sociedades, sino que ha invadido también ya nuestros hogares, desorganizando la familia.

Hoy no se reza ya en familia porque se ha dicho que es una antigualla; una de tantas, a las que estaban apejados nuestros pasados viejos y que la vida moderna se ha esforzado en probar sofisticadamente, que es del todo inútil y de ningún provecho.

¿Para qué rezar? ¿qué ganaremos rezando? ¿no vale mucho más dedicar el tiempo al negocio y al trabajo para obtener resultados prácticos, visibles y palpables, o cuando no, al recreo, a la crítica del café y al teatro?

Muchos cristianos han escuchado impasiblemente, casi sin protestar, tan falsa como absurda argumentación; muchos son los que han bebido en la venenosa fuente de la prensa descarada o con embozo, irreligiosa y sectaria, doctrinas tan falsas y heréticas, entrando a formar parte como norma de su vida.

Más la Iglesia, siempre antigua y siempre moderna, que con su estabilidad desbarata los planes de su eterno enemigo, nos exhorta, nos convida e insta a que recemos para conseguir el triunfo sobre nuestros enemigos, para conseguir las bendiciones del Cielo.

Durante este mes tomemos el arma santa y dulce del Rosario y sea nuestra oración favorita.

O. P.